

ウクライナ問題に全会一致で意見書提出。



プロフィール

- 1994年3月23日生まれ
- 広陵西小/広陵中/畝傍高校/大阪大学法学部
- 2016年ITベンチャー企業(株)エクス入社
- 2019年First Step開業(主にIT事業を手掛ける)
- 2020年広陵町議会議員選挙初当選

28歳 最年少広陵町議会議員

ちぎた 慎也

もくじ

- 3月議会の概要
- 一般質問の詳細
- R4年度予算審査ピックアップ
- 11歳以下のワクチン接種について
- YouTubeでも発信中!
- チギトーーク

↓ SNSでも発信中! ↓



3月議会(定例会)の概要

スケジュール

- 2月22日 全員協議会
※予算案や条例改正案等の議案について役場から議会への説明
- 2月25日 質問通告締切
※一般質問の質問内容を議会事務局に提出する期限
- 3月 4日~22日 本会議
※初日に議案の趣旨説明が行われます。議案の説明の後、各議員からの一般質問となります。一般質問の後、各委員会にて議案を審議し、最終日に採決を行います。

ちぎたの一般質問

- 質問1 要介護者がコロナ濃厚接触者の場合の対応について
- 質問2 令和4年度新組織!海外姉妹都市提携の締結を期待する

詳細は下部に記載

2月24日にはじまったロシアによるウクライナへの軍事侵攻に対し、心を痛めております。平成生まれの私たちの世代は冷戦後に生まれたので、世界大戦の危機や核兵器使用の危機を味わったことがなく、こんなことが現代に起きるのか、となかなか現実を受け入れられないほどです。広陵町議会としても、日本国政府に対し、この事態への対応要望を取りまとめた要望書を、全会一致で可決し、提出いたしました。要望書の内容については、議会議員全員で吟味しましたので、紛れもない、広陵町議会の総意です。全文は下のQRコードがからご確認いただけます。日本国の安全保障面や我々の日常生活への影響にも気を配る必要があります。いずれにせよ、現地の方々の無事と、一刻も早く事態が収束することを祈るばかりです。



一般質問

要介護者がコロナ濃厚接触者の場合の対応について

ち)ご夫婦でお母様の面倒を見ておられる家庭で、夫婦がコロナ陽性となり、家庭での介護が困難となった。母親は濃厚接触であり、ショートステイ等の利用は断られた。感染症法に則った対応だと理解できるが、町として独自の対応やサポートは実施できなかったのか。

質問全文



回)町内でも議論いただきましたが、感染症法に従い、国や県の指針のもと、保健所の指示を仰ぎました。今回のケースでは、まずは療養施設で隔離をし、隔離期間終了後に介護サービスを利用する、という手順をうまくお伝えできませんでした。

ち)新型コロナウイルスという新しい危機に際しては、ルールや制度の狭間のケースが出てくると思います。地方自治体としてはそういったケースにこそ丁寧に対応していただきたい。

回)適切な説明を心がける。

令和4年度新組織!海外姉妹都市提携の締結を期待する

ち)地域ブランドの「広陵くつした」を世界にも発信して欲しい。町内にも海外マーケットの開拓にチャレンジする企業も出てきている。また、GIGAスクール構想により小中学生に1人1台の端末が整備され、海外と繋がることも可能である。産業面・教育面から、姉妹都市をつくり、海外都市との接点を作ってはどうか。

回)海外に向けたブランディング、教育分野での異文化理解の架け橋となると考えている。提携を研究する。

予算審査

電子申請システム導入事業 (約57万円)

ノーコードで様々な行政手続きや各種申し込み、アンケートなどのオンライン化を実現できる電子申請システムLogoフォームの導入。

ノーコードとはプログラミングのスキルがなくてもシステム開発が行えるということで、デジタル化を幅広く進めるためのキーワードです。これにより、職員さん主導でアイデア次第でスピーディーかつ低コストで業務のデジタル化が可能になります。様々な活用方法を提案していきたいと思います。

地域資源ブランディング事業 (600万円)

「広陵くつした」のブランディングのための調査、副業人材でのコーディネートとしての招致など。

地域の産業を活性化するためには面的な支援が重要だと考えています。また、副業人材の活用は他の分野にも応用可能だと思いますので、注目したい事業です。

竹取公園周辺地区 まちづくり事業(2,200万円)

広陵町竹取公園周辺地区まちづくり基本計画に基づき、社会実験や基本設計などを実施する。



奈良県とのまちづくりに関する包括協定を踏まえ、昨年7月に広陵町竹取公園周辺地区まちづくり基本計画が策定されました。計画はQRコードから御覧いただけます。関西圏で見ても大きな集客力を持つ県営馬見丘陵公園に隣接する、竹取公園及びその周辺は町の賑わいの拠点として大きなポテンシャルがあります。近隣史跡やいちご、そして靴下関連施設を組み合わせた歩いて楽しめるまちづくりに期待します。今年度の社会実験では、歩行者用の道の拡幅や公園の魅力ある施設整備に向けた実験を行う予定です。引き続きみなさまからもご意見をいただきたいと思います!こんなんしたらおもしろいんちゃう?等、何かございましたらお気軽にご連絡ください。

R3年度政務活動費報告!

令和3年度分の政務活動費の報告を行いました。広陵町議会では1か月1万円、1年で合計12万円の政務活動費が支給されています。僕は、新聞代と本代に使用し、6万6123円請求いたしました。新聞代に関しては、途中で支払い方法を変更しているので、過去の領収書が見つかりませんでした。。。また、広陵町議会では政務活動費が後払いになっている点も特徴的です。他には、セミナーの受講料や視察の交通費に使用することもできます。

5歳～11歳のワクチン接種

広陵町でも5歳～11歳のワクチン接種がスタートしています。町HPにも記載されていますが、ワクチン接種のメリットとデメリットを考慮して、接種するかどうかを考える必要があります。11歳以下の子供は重症化リスクが低く、現時点で、小児についてオミクロン株へのワクチンの有効性が確定的ではありません。大人のためではなく、子供たちのために、打つべきかどうか、しっかりと考えていただきたいと思います。

CHORYOブルーパーク オープン

広陵北保育園の跡地に素晴らしい施設がオープンしました!長龍酒造さんの「CHORYOブルーパーク」です。これからどのように活用されるのか、賑わいの拠点としてとてもわくわくします。善尾駅前の商店街が活気づく起爆剤となるように感じています。みなさんもぜひ一度足を運んでみてください。



YouTubeでも発信中!

活動報告会



視聴は →
こちら →



2022年5月28日(土) 19時～

チラシの内容・時事問題・最近の活動等をお話します。アーカイブも残します!コメントお待ちしております!

広陵で働く!



視聴は →
こちら →



広陵町で働く若手を取り上げる新企画がスタートしました!取材可能な方いらっしゃいましたらご連絡ください。

E-mail : info@shinya-chigita.net

TEL : 080-2443-0579 事務所 : 広陵町三吉478-1

チギトーーーク

4月1日にこのパートを書いています。広陵町内の桜が満開で、善尾の桜並木も曾我川沿いの桜のトンネルも、桜を見ながら散歩したり、休憩したりする方でいっぱい、本当に平和だなと感じました。ところで、長龍酒造さんのCHORYOブルーパークは最高の立地とお酒で本当に素晴らしい場所なのですが、出かけるきっかけや地域との接点となる場所を作っていたことが本当に嬉しく思います。人が出かけた、寄りたと思う場所・要素・工夫をデザインすることが、まちづくりに大事なのだろうと感じました。